



あふれる”手作り感”！

子どもたちが制作した「夏休み作品」をなかよしホールに展示しました。

今回の夏休みでは、全員が制作に取り組むのではなく、希望する子だけが参加することとして取り組みました。その子たちの「夏休み作品」が展示されたわけです。多くの子どもたちが興味深そうに作品を鑑賞していました。中には、ランドセルを背負ったまま作品に魅了されている子もいました。

ホールに並べられた作品は「ペットボトルの

風車」「盛町七夕祭りの山車」「海賊船」「押し花」など、どの作品も”手づくり感”にあふれ、にこにこ笑顔で楽しそうに作っている様子が目に浮かぶようでした。お家の人と一緒に制作した子どももいると思いますが、それはそれでお家の人にとっても“ひと夏のいい思い出”ですね。

冬休みは作品制作・自由研究の全員参加を考えています。今から「何にしようかなあ。」と親子で考えてみてはいかがでしょうか。



盛小学校ホームページ
(ブログ) 携帯サイト



“水泳学習”をがんばりました！

■8月31日(水) プール納め式 *****

今年の夏も暑い日が続きました。

6月21日、プール開き式の日からこの間、天候の良い日は体育の授業を中心に『水泳学習』に取り組んできました。子どもたちはそれぞれ目標を立て、その目標をめざして学習してきました。中には授業時間だけでなく、夏休みのプール開放のとき、さらにはお家の人と市外のプール施設で練習に励んだ子どももいました。

学校で行う『水泳学習』は、泳ぎ方を学ぶということだけでなく、水難事故への備えも大きなねらいのひとつです。そのために毎年、“着衣泳教室”を実施しているのですが、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、実施できなかったことがとても残念です。

『水泳学習』を楽しみにしている子どもは多くて、朝の登校時に「校長先生、今日はプールに白旗が上がるかなあ。」とよく聞いてきます。その『水泳学習』も今年度は終わりです。プール納め式で各学年の代表児童が自分の取組や成長ぶりを発表しました。その発表を紹介します。

1年 かりのすずか さん ●-----●

たのしかったことは、いるかのわくぐりです。いきおいよくぐりました。みずがあまりこわくなくなってよかったです。

2ねんせいになったら、めんかぶりができるようになりたいです。

2年 きんのそうま さん ●-----●

ぼくがすいえい学しゅうでがんばったことは、けのびのばた足でプールのはじからはじまでおよいだことです。

はじめのうちは、プールの半ぶんぐらいまでしかおよげませんでした。れんしゅうしているうちに、けのびをしなくてもばた足だけでおよげるようになりました。さいしょは大きくいきをすってからはじめていたけど、今ではふつうにいきをすっただけで、すいすいとおよげるようになりました。

3年生になったら、大きいプールでもはじからはじまでおよぎたいです。

3年 船砥寿輝 さん ●-----●

今年のプールでできるようになったことは、クロールとけ伸びです。クロールは、10mくらい泳ぐことができるようになりました。け伸び

は、形をまっすぐにしてできるようになりました。

来年は、クロールで25m泳げるようになりたいです。今年のプールも楽しかったです。

4年 木村辰一 さん ●-----●

ぼくの今年の水泳学習のめあては、「プールの真ん中まで泳ぐ」でした。それは、たくさん泳げるようになりたいからです。プールに入るのは好きだけど、3年生のときは9mぐらいまでしか泳げなかったの、今年こそ達成したいと思っていました。

体育のときも夏休みもたくさん泳ぐようにしました。バタ足をするときは、足をのばしてやるように気をつけました。そしたら、ついに、プールの真ん中まで泳ぐことができました。目標を達成できてうれしかったです。

来年は、クロールで泳げるようになりたいです。

5年 互野佑都 さん ●-----●

今年の水泳学習のめあては、一回も足をつけずに、クロールで二十五メートル泳ぎきることです。

そのために、学校の水泳の授業だけでなく、夏休み中も練習を重ねました。まず、お父さんに陸前高田市のプールに連れて行ってもらい、息つぎの仕方についてアドバイスをしてもらいました。また、盛小のプールにも通い、何度もあきらめずに挑戦しました。そのおかげで、二学期には、一回も足をつけずに泳ぐことができるようになりました。

来年は、距離を伸ばし、クロールで五十メートル泳げるように努力したいです。

6年 大和田脩生 さん ●-----●

ぼくは今年、クロールで25m泳ぐことができました。

今年の水泳学習の始めに泳ぐときのコツを教えてくださいました。それは、「手のかき」や「ばた足」を意識することです。すると、泳ぐスピードが速くなり、足をプールの底に着かないように泳ぐことができました。

中学校では水泳学習がないのですが、自主的に平泳ぎを練習したいなあと考えています。

6月21日プール開き式は校内放送で行いました。そのときの様子は、『盛小学校のブログ』に掲載しております。

